



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 459
03 de agosto de 2016

En la Universidad se habló sobre Derechos Humanos, Género y Educación

Los estudiantes de Educación Ciudadana de la Carrera de Psicología Educativa y Orientación en sus trabajos de investigación entrevistaron a expertos en Derechos Humanos. En el transcurso surgieron inquietudes que motivaron a profundizar el tema con expertos en sus distintas áreas, motivo por el que se organizarán la Primera Semana de Conferencias sobre Derechos Humanos, Género y Educación.

La MSc. Gina Benavidez, docente de la Universidad Andina Simón Bolívar, habló de que “tener un espacio de diálogo con los estudiantes de esta Facultad es importante, valioso y necesario. En Ecuador el tema está presente de distintas maneras: lo vivimos en lo cotidiano, atañe a nuestras familias -todos tenemos un migrante en el exterior o somos hijos de migrantes internos-, nos relacionamos con personas migrantes, de otras nacionalidades; los reconocemos como sujetos de Derecho que deben ser respetados y valorados”.

La Movilidad y los Derechos Humanos son procesos que se gestan para que las personas alcancen su dignidad y que se reconozcan como seres humanos. La Movilidad es intrínseca al ser humano: ha configurado históricamente el devenir de las naciones. Es importante que se realice en condiciones de dignidad y respeto, con los Derechos Humanos como marco que oriente a los gobernantes para que las políticas permitan su realización efectiva enmarcada en tres dimensiones y necesidades: vivir respetando la autonomía, vivir con todas las condiciones materiales y vivir libre de humillaciones, sin violencia y sin atentados contra la dignidad”.

“Aldeas Infantiles SOS es una Organización Internacional que está en Ecuador 60 años, dijo la Psic. Maritza Crespo, Coordinadora Nacional de Protección Infantil en las Aldeas Infantiles SOS, quien aborda la temática en los Derechos de niñas y niños en la aventura de las Aldeas Infantiles y el trabajo de los estudiantes de Psicología, como aliados estratégicos en apoyo y difusión. Nos dedicamos básicamente a apoyar a los niños, niñas y adolescentes a ejercer su derecho a vivir en familia, un derecho fundamental. Trabajamos para y con los niños que por alguna circunstancia de maltrato, vulneración de derechos, negligencia tienen una



orden judicial para salir de la casa de sus padres, alejarse de su familia y estar un tiempo en un lugar seguro, la Aldea donde les brindamos apoyo psicosocial a los niños y a sus familias. La idea es que retornen lo antes posible a su casa, a vivir plenamente sus Derechos en su casa con su familia”.

El Abg. Mauricio Cáceres, Director Nacional Jurídico de Reclamos y Denuncias de la Supercom, expresó que “el objetivo de esta charla es dar a conocer el marco de la Ley de Comunicación y su ámbito de protección de derechos dentro del campo de la Comunicación y con respecto a las personas que forman parte de este ámbito. En la aplicación de Derechos hay varios de ellos: rectificación, réplica, uso de franjas horarias en las cuales se puede emitir ciertos contenidos y otros no. También están los contenidos discriminatorios, precisamente para la protección de Derechos de menores de edad, adolescentes y niñas”.

Bismarck Intriago, docente de la cátedra de Educación Ciudadana de la Universidad Central y organizador del evento, evaluó la Semana de Conferencias y expresó que “el éxito se debió al apoyo de los Conferencistas externos de distintas Instituciones que brindaron un cúmulo de conocimientos, de experiencia en los distintos ámbitos de la temática, de sus trabajos de investigación y, sobre todo, la colaboración y entusiasmo de los estudiantes de la Materia de Movilidad Humana de la Carrera de Psicología Educativa y Orientación de la Universidad Central. Con la acogida obtenida en estas Primeras Jornadas se dio paso a que sea una práctica académica permanente, y el próximo año se planifique unas Segundas Jornadas y continuar la formación académica y profesional de los estudiantes de esta Carrera”. **J.P**

